



Kino-Abend im Bergalga

Samstag, 19. Oktober um 20.30 Uhr

Weltfilmtage unterwegs

Im Vorfeld der Weltfilmtage Thuisis zeigen wir im Bergalga den Film:

Le Miracle du Saint Inconnu

von Alaa Eddine Aljem, Marokko 2019

Amine kehrt nach Jahren Gefängnis zurück in die Wüste, um die damals versteckte Beute zu holen. Er staunt, als er dort ein ganzes Dorf vorfindet.

Da gibt es viel zu lachen, gleichzeitig ist man vom Schicksal der Menschen berührt. Das Absurde und die Burleske stehen im Dienst von Emotion, Humor und Reflexion.



Wir servieren ab 18 Uhr ein feines Viergangmenü (Fleisch oder vegetarisch) für CHF 38.00.

Reservationen dafür nehmen wir gerne entgegen bis Freitag, 18. Oktober.

Vor und nach dem Film servieren wir auch kleine Snacks und Getränke.

Der Eintritt ist frei, es gibt eine Kollekte.

Wir freuen uns auf Euren Besuch!